



Creel y Mier acuerdan privilegiar el diálogo

Ayer se reunió el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel con la Jucopo, su puesto como presidente estaba en juego después de que impidió el paso de militares armados al salón de sesiones de San Lázaro para los honores a la bandera.

Al final del encuentro, Creel informó que hubo diálogo y acuerdo, con lo que se terminó la discordia.

Por su parte, el presidente de la Jucopo, Ignacio Mier, anunció que acordaron privilegiar el diálogo, la unidad y respetar la pluralidad.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AO3T5n73iG1zLqo&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212920&parld=75F18D3264FEE48F%212913&o=OneUp>